



ブドウの花穂



始まります！
磐石軽トラ市

亀ヶ森 だより 2024年 5月号 Vol.3



友月庵 神楽の間



ナツハゼシードル

祈りの舞

いよいよ今月「友月庵」オープンします。この宿は、もともと古い農家住宅です。お風呂やトイレも外でしたから、それらを内に造ったり、土間の台所を区画したりしていますが、基本的な間取りは昔のままです。今回の改修では、土間脇の十畳間を「神楽の間」としました。

生まれも育ちも関東の私にとって「お神楽」は、お祭りのというか、あまり興味を引くものではありませんでした。でも、大迫に来て8月、あんどん祭りの日、路上で権現舞を見てからです。その舞自体も今までの見覚えある、どこかひょうきんな獅子舞とは全く異質で、獅子の姿をした「神」がいるという印象でした。が、それ以上に、獅子頭に向かいひざまずいて印を結び念じている舞手は、肉体を持った人間ではなくて空気のよう透明な何かのよう。「大変なものを見た」と感じました。

それ以来、「早池峰神楽」というものが好きになりましたが、これは、ステージで舞われ客席で観る、というのではなくて、生活の時間の中に「一緒に在る」ものだと思いました。ですから友月庵という生活空間で感じていただきたくて「神楽の間」を造ったのです。

ぜひ間近で神楽を感じてください。

亀ヶ森醸造所 代表 大和田 博

月を友とし

個人（法人）が何かを始める、というときお金を借りて返済して。もう何百年も同じような気がします。もっと直接目に見える相手を応援する、そんな時代になってほしいと思います。クラウドファンディングは新しい方法の一つだと思います。でも事業ですから寄付はおかしい。なので、購買型で支援金以上のリターンを設定しました。本来なら、お金で出資を受け、それを返済してまた別の人を支援してもらおう。その繰り返しができたらどんなに面白いだろうと思います。出資法とかいろいろ難しい問題もあるようです。それでも、マイクロファンドとか投資型クラウドファンディングとか、少しずつ新しい芽は出てきていると思います。

まずは「飲んで応援」「泊まって応援」ということでクラファンよろしく願います。サイトはレディフォーです。

★商品 News★ 5月のリリース



ナツハゼシードル：3シーズン前に一度シードルを造ったのですが気に入らず、一昨年、去年と2回はキャンベルと合わせてワインにしました。それもいまいちで、どうかしたいと思いましたが、今回タイミングが合って生のナツハゼが入りもう一度シードルにしました。正解。冷凍されたものとは香り全然違う。思ったような癖のある香りで私は大好き。



応援求む！クラウドファンディングがります！

READY FOR
花巻のワイナリーが古民家で宿をする 風土を感じられる家を残したい！



支援目標 **0円** 目標金額 500,000円

支援者 残り **0人** 0日

最初の支援者になりませんか？

プロジェクトの支援にすすむ

<https://readyfor.jp/projects/...> コピー

ようこそ、亀ヶ森へ

山菜採りの人がクマに襲われた、というニュースが流れるようになる季節。確かにいろんな動物が動き始めています。この5年くらいで大変な数に増えたニホンジカ。先日の夜、醸造所に行ったときには玄関先に3頭、こっち向いていました。シカにぶつかって大破した車も見ました。

ブドウの新芽は柔らかくて好きなのです。対策しないとすっかり食われてしまいます。見てはかわいいんですが：厄介です。

◆ 新緑シーズン 平石軽トラ市が始まります！ ワインフェス来2わ ◆

5月	4日(土)	盛岡材木町よ市出店	10日(金)	亀ヶ森醸造所宿友月庵 OPEN	11日(土)	盛岡材木町よ市出店	18日(土)	盛岡材木町よ市出店	25日(土)	盛岡材木町よ市出店
	5日(日)	元祖しずくいし軽トラ市出店 ※11月まで毎月第1日曜日		12日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00	19日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00	26日(日)	日本ワインフェスティバル花巻大迫大迫交流活性化センター周辺	
6月	1日(土)	盛岡材木町よ市出店	8日(土)	盛岡材木町よ市出店	15日(土)	盛岡材木町よ市出店	22日(土)	盛岡材木町よ市出店	29日(土)	盛岡材木町よ市出店
	2日(日)	元祖しずくいし軽トラ市出店	9日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00	16日(土)	ぶどう屋 10:00~16:00	23日(日)	盛岡ワインフェスティバル	30日(日)	ぶどう屋 10:00~16:00